

Bericht aus dem DRK-Jugendzentrum Wenden

Ein Garten-Sofa für das „Juze“

Mitarbeiter von Perschmann bauten einen Tag lang im Jugendzentrum Wenden ein besonderes Gartenmöbel zusammen. Jugendliche und Azubis hatten die Vorarbeit geleistet.

Im Rahmen der Aktion „Brücken bauen – Unternehmen engagieren sich“ haben acht Mitarbeiter der Wendener Hch. Perschmann GmbH im September einen Arbeitstag lang im DRK-Kinder- und Jugendzentrum Wenden verbracht und ein hölzernes Paletten-Sofa im Garten des Juze gebaut. Bei der Aktion engagieren sich seit 13 Jahren an einem Tag Mitarbeiter aus teilnehmenden Firmen bei sozialen Projekten in ihrer Stadt. Zwischen Perschmann und dem Jugendzentrum besteht schon seit vielen Jahren ein partnerschaftliches Verhältnis.

Die Holzpaletten – beschafft aus den Hallendorfer Werkstätten des CJD in Salzgitter – waren Ende August von Azubis, Mitarbeitern und Jugendlichen aus dem „Juze“ geschliffen und mit Holzschutz versehen worden:



Am 12.9. wurde bei trockenem Wetter und trotz morgens frisch-herbstlichen Temperaturen für das große Holzsofa zunächst ein Untergrund aus Kies und Steinplatten geschaffen, bevor die einzelnen Paletten zusammengefügt und platziert wurden. Acht Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen von Perschmann packten dabei kräftig und motiviert an. Jugendliche, die aus der Schule kamen und dazu stießen, halfen, das Möbel zusammenzubauen und gesägte Stellen noch zu streichen:



Herzlichen Dank an Fa. Perschmann und alle Beteiligten des Juze Wenden für ihr Engagement und an Karsten Mentasti für den hier verwendeten Bericht. – Fotos: DRK BS-SZ